EN RELIEF

Des chevaux, des femmes, mais aussi des roses



Un geste convivial, mais aussi de solidarité, unanimement apprécié. PHOTO DNA

Dimanche au centre équestre de Seebach, les chevaux n'étaient pas les seuls à être à l'honneur : à l'occasion de la Journée de la femme, ces dernières se sont vues remettre chacune une rose lors d'un moment convivial.

Dans l'équitation, qui est avec 600 000 licenciés le troisième sport national après le football et le tennis, 83 % des pratiquants sont des femmes. Pour les propriétaires du centre équestre seebachois Jean-Georges Mischler et Sylvie Haas, qui est aussi la présidente de l'association des Cavaliers du Schenckenacker, rien de plus normal alors que d'honorer les femmes en cette Journée internationale des droits des femmes, et aussi dans le cadre du Challenge

indoor qui se déroulait au centre ce week-end.
Entre deux épreuves, par un soleil printanier à l'heure de l'apéro, les dames ont donc été invitées à un petit intermède fort sympathique où une rose et un verre de crémant leur ont été offerts par Jean-Georges et les bénévoles de l'association.

Au profit de la campagne d'éradication de la polio du Rotary

Par cette initiative, les propriétaires du centre ont aussi soutenu l'action « Une femme, une rose » organisée par le Rotary Club de Wissembourg (DNA de dimanche). Ce dernier reversera les fonds recueillis par la vente des roses au programme d'éradication de la poliomyélite dans le monde, initié depuis plusieurs années déjà par le Rotary International.